

2023 年度 兵庫県ユース審判トレセン 報告

日 時	2023 年 6 月 11 日 (日) 9 : 30 ~ 17 : 00
場 所	三木総合防災公園競技場・みきぼうパークひょうごフットサルコート
参加者	谷淳平、瀬田順矢、川北大貴、田中裕隆、當麻靖祐、布谷宏太
スタッフ	浦元雄一郎、中川琢士、大槻隼人、松本実、足立正輝
インストラクター	大西弘幸
内 容	ビデオクリップディスカッション、観戦研修、プラクティカルトレーニング

報 告

コロナ禍の影響があり3年ぶりとなる兵庫県主催のユーストレセンを開催した。集まってくれたのは6名。最初は緊張した顔立ちだった。自己紹介から始まり、ビデオクリップディスカッションを行った。映像は自分たちと同じユース審判員が経験した事象を共有した。自分ならこうする、こうしたら良かったのではないかと徐々に意見が増えていった。



観戦研修を行う前に当日の兵庫県高校総体決勝の審判団の打ち合わせを見せて頂いた。初めて試合前に審判員同士で打ち合わせをしているのを知ったユース審判員もいたので良い経験になった。試合観戦後に審判団とインストラクターの大西氏とともにユース審判員が試合中に気になった事象と一緒に話し合いながら振り返りを行った。ユース審判員からは異議への対応、主審にボールが当たった時の対応、ファウルの判断、警告の判断についての質問があった。主審を務めた足立1級審判員が丁寧に回答して頂いた。大西インストラクターからの足立氏の動きやポジションニングについてのアドバイスをユース審判員と共有した。



フットサルコートに移動して大槻2級審判員にプラクティカルトレーニングを行って頂いた。ウォーミングアップを兼ねた体幹トレーニング、アジリティートレーニングした後にオフサイドの見極め、タッチジャッジの見極めなど副審にフォーカスしたトレーニングを行った。自分が見極めた事象を iPad ですぐに確認した。



<まとめ>

スケジュールがすべて終了した後のユース審判員たちの顔がすごく清々しく楽しそうだったのが印象的だった。この度は高体連・2種委員長の小川先生の協力のもとトレセン案内の配信や会場の確保など非常にスムーズに運営を行うことができた。人数的には参加してくれた6人にとっては非常に内容の濃いものになったが、参加人数は多いとは言えない。

ユース審判員の母数を増やすという意味でも今後また新しいことやアイデアを考えていきたい。

